



NEWSLETTER des Fördervereins Schuljahr 2012/2013 I

Liebe Eltern,

wir möchten Ihnen mit diesem Newsletter einige der Aktivitäten vorstellen, die der Förderverein in diesem Schulhalbjahr unterstützt hat.

Viel Spass beim Lesen!

Viele Grüße,
der Vorstand des Fördervereins

In eigener Sache

Am Dienstag den **12. März 2013**, um 20 Uhr in der Mensa der Schule, wählt der Förderverein in seiner Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand. Die langjährigen Vorstandsmitglieder Beate Kallmeyer und Markus Thum werden ihre Vorstandsämter nicht fortsetzen.

Wer Interesse an der Übernahme eines Vorstandsamtes hat, kann sich gerne mit Markus Thum (Markus.Thum@web.de; 06104 – 9535525), Beate Kallmeyer (Beate.Kallmeyer@gmx.net; 06104 – 643131) oder mit Nicola Sperling (steuerberatung.sperling@t-online.de) in Verbindung setzen. Nur mit einem neuen Vorstand ist die Fortführung des Vereins gesichert und damit die Unterstützungsmöglichkeit der Schule.

AGs

Seit Jahren ist die **Tennis-AG** ein beliebtes Angebot. 12 Jungen und Mädchen können hier bei einem erfahrenen Trainer erste Erfahrungen im Tennis sammeln.





In der **Kinderküche**, unter Leitung der Diplom Ökotrophologin Christina Denbrock von der www.diekinderkueche.de in Frankfurt, wird den Kindern alles rund um gesunde Ernährung erklärt. Gemeinsam zaubern sie leckere Gerichte. Im Dezember findet auch wieder die **Weihnachtsbäckerei** statt.



Auch bieten wir wieder ein breites kreativ Angebot in diesem Halbjahr. Besuchen Sie unsere Homepage und sehen Sie alle AGs des Fördervereins, der Schule und der Schulkinderbetreuung auf einen Blick:

http://foerderverein.otto-hahn-schule-heusenstamm.de/AGAngebote_Wochenplan.htm

Bei Fragen zu AGs des Fördervereins erreichen Sie, Frau Noori-Rolke und Frau Willeitner, montags, dienstags und donnerstags, von 8 – 12:30 Uhr, im Büro der Schulkinderbetreuung (Telefon: 670 – 9245). Gerne nehmen wir auch neue Ideen für AGs und Kontakte von potentiellen AG-Leitern entgegen.

Flohmarkt

Am Samstag, den 01.09.2012, fand unser 6. Flohmarkt auf dem Schulhof der OHS statt. Mit 41 Verkaufsständen und zahlreichen Decken, auf denen Kinder Spielsachen anboten, war dies der meist besuchte Flohmarkt seit Veranstaltungsbeginn



Unterstützung der Projektwoche

Der Förderverein hat auch dieses Mal die Projektwoche unterstützt: so wurden für das Projekt „Bemalung der Pausenhallen-Falt-Wand“ die Kosten für die Farben und die anschließende Lackierung

der Falt-Wand übernommen. Für die Durchführung des Carrera-Bahn-Projekts wurden Computer des Fördervereins zur Verfügung gestellt. Wir danken Herrn Dipl. Ing. Mark Erik Prinz aus Rödermark

(www.autorennbahnplaner.de) für die kostenfreie Überlassung einer Lizenz der Planungssoftware für die Rennstrecke.



Klingendes Mobil

Am 28. und 29. August 2012 war das Klingende Mobil aus Hanau bei uns zu Gast. Alle 3. und 4. Klassen wurden von zwei Musikpädagogen in die Handhabe der verschiedenen Instrumente eingewiesen. Danach durften die Instrumente von den Kindern ausprobiert werden. Wir hoffen, dass wir dieses Projekt fortsetzen können, damit alle Kinder die Gelegenheit haben, Musikinstrumente zu erleben und selbst auszuprobieren.





Alte Oper Frankfurt

Zum 4. Mal konnten wir das Schülerkonzerts in der Alten Oper mit Gerd Albrecht besuchen. Dieses Mal wurde „Ma Mère l’Oye“ von Maurice Ravel aufgeführt. Im Musikunterricht hatte Frau Pantzner mit den Kindern Bewegungen zum Stück einstudiert. Mit perfektem Einsatz konnten die ca. 1.000 Schüler so das Landesjugendsinfonieorchester beim Konzert begleiten. Der Ausflug nach Frankfurt, das imposante alte Gebäude und das schöne Konzert war für alle ein beeindruckendes Erlebnis.



Gewaltprävention – Projekt Balance

Der Förderverein unterstützt das im Schul-Alltag integrierte Gewaltpräventions-Projekt, das dieses Jahr zum ersten Mal nicht auf freiwilliger Workshop-Basis an einem Samstag stattfand, sondern für alle Kinder am Vormittag. Wir freuen uns auch, dass Fraport und IBM das Projekt finanziell unterstützt haben, so dass der finanzielle Beitrag der Familien reduziert werden konnte. Im Projektverlauf soll noch einiges optimiert werden, insoweit bedanken wir uns für die Anregungen, die uns erreicht haben.

Mitgliedsbeitrag

Erfreulich ist, dass sich wieder viele Familien für eine Mitgliedschaft im Förderverein entschieden haben. Hierfür vielen Dank! Die anderen Eltern möchten wir bitten, noch einmal über eine Mitgliedschaft im Förderverein nachzudenken. Der Jahresbeitrag beträgt € 30,--.

Werden Sie Mitglied! Sie unterstützen damit die ganze Schulgemeinschaft und insbesondere Ihre Kinder!

Ihr Vorstand des Fördervereins